

AVISOS.

¡A las hermosas Capilleras!—A todos los que sufran de los sabañones. En la acreditada Botica de Ignacio J. Sanchez, encortarán la "Pomadá" que con solo aplicarla dos veces, los hará desaparecer completamente. Allí mismo se prepara la "Pomadá" para impedir la caída del Cabello; que tan brillantes resultados está dando: No olvidarse pues. j. 10—3 p.

A los negociantes de la Campaña al público en general.—

En la renombrada fábrica de confitería por mayor i menor de Pablo Migliaro encuentran un variado surtido de confites, pastillas i facturas de todas clases, todo a precios de Buenos Aires; previniendo que la casa tiene todos los útiles para cualesquier encargo en el ramo. A la confitería, buenos postres, de diferentes clases!

Caballo mestizo.—Se vende un hermoso caballo mestizo, hijo del Porteño.—En el almacén de D. Ruperto Ordo daran razon.

El diario Español.—Se publicó desde el 1° de Julio del presente año, dedicado a los intereses Españoles en las Repúblicas del plata, a beneficio del Hospital Español en Buenos Aires. El que quiera suscribirse, a lo de Fernandez Ajente en este pueblo, para estar en todos los pormenores de Europa i estas Repúblicas, suscribáse al diario Español en lo de Fernandez B. B. i Barato.

Aviso.—Muy interesante rebaja de una tercera parte en las cuentas atrasadas de esta casa dohista el 1° de Agosto, con prevención de que, el que no pague a esa fecha todo lo que debe será puesto ante la justicia i con abono de perjuicios.

Manuel Montalvo.

Máquina de costura.—Se vende una de *Wool*, flamante por mil pesos, habiendo costado mil ochocientos. La dueña trata de deslucarse de ella por que no la precisa, i ofrece enseñar a quien la compre. En esta imprenta darán razon.

IMPRENTA DEL MONITOR DE LA CAMPAÑA. CARTELES AVISOS ETIQUETAS, ROTULOS, INVITACIONES, TARJETAS, Esquelas Fúnebres.

Baratillo sin Faval.—En lo de Fernandez buen surtido de sacos para señoras rica clase precios por la mitad de su valor, gran surtido de camas de fierro, lavatorios, arados, rejas de todos números, frenos hechos en casa garantidos, en lo de Fernandez rica yerba paraguaya, en lo de Fernandez buenas monturas para señoras i hombres completas, buenas bonitas i baratas.

Al público.—Todos Los que tengan Cuenta en Casa de J. Antonio Fernandez tengan la bondad, de venir a chancelarlas antes del 15 de Julio por tener que dar balance quedando siempre a los mismos plazos, i ofrece vender mucho mas barato que en ninguna parte por mucha estension de artículos, i así aprovechen a lo bueno bonito i barato a lo de Fernandez, es la ocasion; a la buena yerba i buenos vinos a lo de Fernandez.

Aifaifa.—Se arrenda una quinta de alfalfa cerca de este pueblo. Por mas pormenores dirijirse a esta imprenta.

ESCUELA ELEMENTAL.

Se ruega a los Srs. Padres de familia i a las personas que tengan a su cargo niños que cursen esta escuela, se sirvan enviarnos con puntualidad al toque de la campana.

Manuel Cruz.

Escuela Cañada de Romero.—El que firma tiene el honor de avisar a los Sres. Padres de familia i al público en general, que en esta escuela se reciben niños de seis años arriba; previniendo que la enseñanza es esmerada, gratis i no se usan castigos materiales. Tambien se dan todos los libros i útiles necesarios.

Rodolfo Figueras.

Escuela "Ortega"—El que firma avisa al vecindario que esta escuela está abierta desde las nueve de la mañana hasta las dos de la tarde para niños de ambos sexos. Los que gusten ingresar pueden dirijirse al que suscribe, Enseñanza gratis.

Gregorio Ortega.

Escuela de ambos sexos de la Pequería. La Preceptora que suscribe invita a los Sres. padres de familia del vecindario a colocar sus hijos en esta escuela, no obstante tener ya un número considerable. La entrada es de ocho i media a nueve de la mañana.

Maria Monsalvo.

Escuela de Canchillo. El que suscribe avisa al vecindario que la escuela está abierta para todos los niños del distrito, desde las 9 de la mañana hasta las dos de la tarde. Enseñanza gratis.

Tomas D'Ambra.

Escuela de Morejon. El abajo firmado, Preceptor de esta escuela, participa a los padres de familia de este cuartel que, la escuela se abre todos los dias, menos los feriados, desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde, gratis para todo niño de 6 a 14 años.

Juan Chicchi.

Armazón i mostrador.—Se vende uno hermoso, el que se puede dividir en dos, uno grande i otro chico i se venderá todo o una parte, segun convenga al interesado, por un precio sumamente barato; pues el due lo tomó en un remate sin necesitarlo, por haber sido buena la postura. Quien se interese ocurra a D. Epifanio Reinos.

Mensajerías de la Capilla del Señor i Zárate. El dueño de esta mensajería avisa al público que en toda estación sea bueno o malo el tiempo la galera sigue su viaje sin ninguna interrupcion, contando siempre con cien caballos mantenidos para desempeñar bien el servicio.

Santiago Guillermon.

Verdadero Baratillo.—En la Escalación de la Cruz Almacén de Epifanio Reinos se encuentra un gran surtido de comestibles i bebidas de primera calidad i por precios mas baratos que en ninguna otra parte; se recomienda a los consumidores aprovechen la ocasion de comprar bueno i barato.

Notice to the English speaking community.—In the clothshop and winestore of Mr. Manuel Montalvo in Exaltacion de la Cruz there are for sale from today forward modern, fresh and recently received articles at extremely cheap prices.

A los Sres. Irlandeses.—Se avisa que desde hoy la Tienda i Almacén de Manuel Montalvo vende artículos modernos, frescos, recibidos día por medio i a precios muy baratos.

AVISO MUNICIPAL.

Se previene a los dueños de rodados vecinos del partido, que el plazo para sacar las patentes terminará el próximo 31 de Agosto. Los que, pasado dicho plazo no hubieran dado cumplimiento abonarán la multa que previene la lei.

J. C. Sosa. Pte.—M. Cruz. Sect. 0

Las sillas de montar para señora son una invención de fecha muy reciente. La primera que se vió en Inglaterra fué la de Ana de Bohemia, mujer de Ricardo II: parecia mas bien una albarda que una silla como las que hoy se usan. Albarda era una especie de amuga i se amarraba al muslo del caballo por detras de la silla, sobre la cual se montaba un hombre llevando todo el cuidado del manejo del caballo: la señora iba sentada sin ningun jénero de cuidado a su entera comodidad, i para asegurarse se agarraba a un cinturón que el caballo llevaba, i le pasaba su brazo al rededor del cuerpo si no era cosquilloso.

Los mejicanos en esta parte manejan las cosas con mas galantería que la que usaban los antiguos. La paisana, o señora del campo, se ve frecuentemente montada, segun nos han dicho, delante de su caballo el cual toma la posición mas natural de ir sentado detras de su compañera rodeándole la cintura con su brazo, medio de seguridad muy conveniente si la posición del brazo no produce una contracción muscular.

Estas dos posiciones pueden ser consideradas como los primeros pasos dados por las señoras para llegar al sistema moderno de montar a caballo. En los tiempos en que las damas se divertían en hacer

volar a los alcones, era uso vestirse al estilo de los caballeros i montar como ellos.

Para proteger el casco del caballo fué uso general por muchos siglos aplicar a sus pies los propios medios de defensa que para los suyos empleaba el hombre, i consistían en una especie de trenzado hecho de cuero que se amarraba al casco del caballo por medio de cuerdas o hebillas: mas posteriormente se emplearon planchas de metal que eran adaptadas a los pies de los caballos por medios sencillos.

Como en el caso de la silla sin estribos, hai que reflexionar que el hombre que por casi mil años ha adaptado planchas de metal al casco de los caballos de una manera tan rústica como la que acabamos de decir, sin que en tan dilatado periodo se le haya ocurrido emplear el clavo que ahora se usa, ha caminado muy despacio para llegar a los adelantos a que despues ha sido llevada la Equitación.

Para hacer las observaciones que acabo de apuntar, me he tomado la licencia de extraer varios conceptos de una pequeña obra sobre la materia por Rollo Springfield. Con tan corto comentario sobre el principio i progreso del jinete desde que lo recuerda la historia hasta el presente, procederé a presentar los principios de una teoría nueva para la desbravación de los caballos; teoría que es el resultado de muchos